

Live info

YON EXPO

9/29[日]

Open 16:30/Start 17:30

- 場所 さいたまスーパーアリーナ
- 料金 アリーナスタンディング6,500円、スタンド指定席6,000円
- 問い合わせ DISK GARAGE 050-5533-0888 (平日12:00~19:00)



日本武道館ではアンコールを含む全33曲を熱唱し、満員の観客を盛り上げました

「この世界で生きていきたい」。そんな強い意志を固めていたのかと思いきや、当初はただ「楽しい」という純粋な気持ちで続けていたのだそう。ところが、2010年8月に発売した1stミニアルバム「Marketing all!!!」が全国流通したのをきっかけに、意識は変わっていききました。「全国にファンができて手応えを

中津川ソニーに連続出演 地元への凱旋ライブを果たす

中学生時代は、入部したソフトテニスと音楽漬けの毎日を送ります。高校でもその生活を続けていきました。が、JR中津川駅前の「ダイソー楽器」へ通うようになったのをきっかけに、聞く音楽の幅は広がっていききました。初めてバンドを組んだのは、部活を引退した高校3年生の夏。有名バンドとして活動しました。高校卒業後は、ギターづくりの技術を学べる名古屋の専門学校に進学します。そこで同じ学校に通っていたHIROKAZさんに誘われ、4人でフォーリミを結成したのです。

つかみました。でも、ドラマーの入れ替わりもあっていい流れが続けられず、全国流通版のCDを思うように出せなかつたんです」
東海エリアだけでなく、各地のファンから届く期待や声援は、メンバーの気持ちを奮い立たせました。3年後、満を持して2ndミニアルバム「sonoi」を全国発売。翌年2月にリリースした3rdミニアルバム「monolith」は、オリコンインディーズチャートで週間1位を獲得しました。当時を想起して、RYU-TAさんは「もう一度自信を取り戻せました」と笑います。
2015年4月には、フルアルバム「CAVU」を発売してメジャーデビュー。その後も楽曲制作とライブに打ち込み、2016年12月には自分たちが憧れていた大先輩バンドのライブで共演を果たします。さらに、2017年2月には日本武道館でのワンマンライブを達成しました。「あまりにスピーディにコトが運びすぎて、毎日必死でした」
ひたすら快進撃を続けるなか、中津川公園内特設ステージで毎年開催されている「中津川 THE SOLAR

BUDOKAN」にも出演を果たします。「いつも通り、僕が真っ先にステージに上がったんです。知っている顔がたくさん見えたから、ワクワク感は止まりませんでした。ノリノリな友人たちを見て、負けてられないなって」
続く2018年の同フェスにも参加。2度目の凱旋でRYU-TAさんは「中津川に生まれてよかった!」とギターを豪快に弾きながら叫びました。
**9月に新曲をリリース
最大規模の会場でのライブも**
結成10周年を迎えた昨年は、東名阪アリーナツアーを開催。忙しさは増していますが、RYU-TAさんは年に1、2度のペースで帰省。旧友と連絡を取り、テニスや食事を楽しんでいます。
高校時代は学校帰りに、塩焼きそばで知られる「五十番」をよく訪れたそう。で、「今回の帰省でも帰ってきたその日に行きました」と溺愛ぶりを打ち明けます。
フォーリミは、9月4日(水)にニューシングル「SEED」を発売。この作品はCDやDVDではない特別な形態で発売する予定で、全貌が明



maika club 読者限定 プレゼント!

RYU-TAさんの直筆サインをプレゼントします。詳細は80ページをチェック!

東京から戻るたび、元気をくれる心強い存在。
「中津川に生まれてよかった!」。中津川ソニーで叫んだ地元への思い

Profile

04 Limited Sazabys

2008年、名古屋で結成された4ピースロックバンド。2015年4月に1stフルアルバム「CAVU」をリリース。それに伴いメジャー進出。2016年4月には、野外フェス「YON FES 2016」を主催者兼演奏者として開催する。2017年の日本武道館公演は、チケットが即日完売。バンド結成10周年を迎えた2018年は、横浜アリーナ、日本ガイシホール、大阪城ホールでの東名阪アリーナツアーを実施。同年10月には3rdフルアルバム「SOIL」をリリースし、全国36公演のツアーを成功させる。また、2019年4月に4度目となる「YON FES 2019」を開催。CM、ドラマ、アニメなどのタイアップが急増している。9月29日(日)には、バンド史上最大規模の会場となる、さいたまスーパーアリーナで「YON EXPO」を開催する。

WEB www.04limitedsazabys.com/



CD info

New Single [SEED]

9月4日(水)発売
収録曲:01.Puzzle(ゲームアプリ「ガンダムブレイカーモバイル」CMソング)、02.Montage(カンテレ・フジテレビ系火9ドラマ「TWO WEEKS」オープニング曲)、03.Cycle(パラスポーツアニメ「パラサイクリング編」テーマ曲)
収録映像:YON FES 2019 live & documentary 2,200円+税

RYU-TA SNS info

Twitter @ogaryu69
Instagram ogaryu69



久しぶりに訪れた母校で、「中津の若い子たちが、「フォーリミのように音楽をした!」と思ってくれたらうれしい。いずれ共演できたら最高ですね」と夢をうれしそうに語るRYU-TAさん

[巻頭特集]

中津川市出身

RYU-TA from 04 Limited Sazabys

故郷で育んだ音楽愛

今の邦楽ロックを語る上で決して外すことはできないバンド、「04 Limited Sazabys」。ギター・コーラスを担当するRYU-TAさんは、中津川市出身です。6月下旬、RYU-TAさんと一緒に母校、中津川市立川上小学校を訪れました。

近年の邦楽ロック界で頭角を現しているバンド、「04 Limited Sazabys」(以下、フォーリミ)。ポップパンク、メロディックハードコアに分類される疾走感たっぷりのロックサウンドは、10〜20代を中心に絶大な人気を誇っています。
2008年名古屋で結成。メンバーはボーカルのGENさん、ギターのHIROKAZさん、ドラム・コーラスのKOUHEIさん、そして中津川市川上出身で、ギター・コーラス担当のRYU-TAさんです。
RYU-TAさんが音楽に興味を持つようになったのは小学校中学年の頃。GLAY&L'Arc〜en〜Cielをよく聞いていたといいます。高学年になると校内のギタークラブに入部。友人伝いでポップパンク、メロディックハードコアの存在を知り、夢になりました。



1 保育園に通い始めた頃。ひとり遊びのが好きな子どもだったといひます 2 高校の卒業式を終えて、ソフトテニス部のメンバーと 3 名古屋の野外ロックフェス「FREEDOM NAGOYA」で初演奏した時の様子。表情から、緊張感が伝わってきます

らかになるのは発売日です。9月29日(日)には、さいたまスーパーアリーナでワンマンライブの開催が決定しています。フォーリミとしては最大規模の会場で、「どんなライブになるか、想像がつかない!」とRYU-TAさんは興奮気味です。
「ライブ直後は、燃え尽きてしまいかもしれませんね」。完全燃焼したら、また地元に戻って元気を蓄え、いっそう元気なフォーリミサウンドを届けてもらいましょう。